



しょくじく進化しました!!

風風のしょくじくラーメンが新しくなりました。玉ねぎと鶏をじっくり煮込んだ熟成スープと特製ネギ油が薫り立つ!あっさりとしているながらもコク深い味わいをご堪能ください。

「人生楽しく

皆さん、こんにちは!春がきました!北

部九州では、毎年三月末から四月頭が桜の見ごろとなります。どうしても月初は先月末の締め業務が忙しく、新入社員歓迎会をかねたお花見が五~十日くらいになることが多いです。そうすると、桜が散ってしまうにつれて、逆にすぐ寒かつたりすることがあります。

人生は楽しくなければ意味がないと僕は思っていますし、NHK研修でも毎回トレーナーとして挨拶する際にそう言います。「月にむら雲、花に風」と昔から言いますが、良いことや楽しいことには、とかく邪魔が入るもので。それを苦苦しい気持ちで受け取ってしまうと、楽しむためのお花見もお月見も、みじめなものになります。

人生は楽しく生きたいです。そのためには、何ごとも一生懸命取り組むことです。一生懸命やつたからといって、いつもうまくいく訳ではありません。失敗することもあります。手を抜いて適当にやつたからといつて失敗すると決まっているわけでもありません。

こともありません。嬉しいことを、しっかりと喜べるように、悔しいことを本当に悔しがれるように毎日を過ごすことが大切なのです。

「おもしろき こともなき世に おもしろく すみなすものは 心なりけり」とは、幕末の志士・高杉晋作の辞世の句として知られているのですが、そんなに面白いことがたくさんある訳でもない世の中を、いかに面白く過ごすかは、自分の心次第というふうことを語った有名なものです。

毎日を生きていく中で、困ったことや大変なこと、やりたいことよりも、やらないことへの対応のほうが圧倒的に多いのではないかと思う。それに費やす時間や労力に比べると、好きなこと・やりたいことに割り振られる時間はほんの少しいです。

人間が百人いたら百人とも、「仕事より遊びが好き」だと言います。実は、仕事の中で得られる達成感は、遊びの中では絶対に得られないほどの大きなものがあります。これは科学的にも、脳波を計測して証明された話で、よくよく自分自身の体験を振り返つてもわかると思いますが、昔から「仕事は大変なもの、遊びは楽しいもの」という刷り込みをされてきているので、口では、仕事よりも遊びが好きと言ってしまうのです。実は誰でも、仕事を成し遂げたときの達成感や幸福感は知っています。その喜びに対して正直になると、実は大きな一步を踏み出せるのです。

経営コンサルの独り言
Vol.121

感動実話集 (海外編)

出張で移動中の新幹線で、興味深い海外サイトを見つけました。自らの実体験を投稿する「Makes Me Think」がそれです。2009年の開設から現在まで、数千件ものショートストーリーが投稿されています。英文で書かれているので翻訳した内容を書き置きますが、正確性は多少疑義が残りますこと、ご容赦ください。では早速、サイト管理者のマーク氏が選んだものから抜粋します。

◆ケニアを旅していて、ジンバブエからの難民の男に出会った。彼はもう3日以上何も食べていないと言い、不健康に痩せこけていた。私の友人が、自分の食べていたサンドウィッチを彼に与えた。すると彼は笑みを浮かべながら、「半分ずつにしよう」と言った。

◆火災で自宅の屋根が崩れ落ちそうになっているとき、父の愛人が家のなかに猛然と飛び込んで母を連れ出し、彼女の命を救った。

◆10年もいっしょに生活していたうちの犬が、バイクにひかれた。私はすぐに駆け寄って、彼を抱えて泣きながら道の端に座り込んだ。彼は亡くなる直前まで、私の涙を精一杯舐めていた。。。

◆サンディエゴのダウンタウンで、肉体労働者のメキシコ人が、同僚からいびられているのを見た。それはあからさまな差別だった。あまりにもひどいイジメで、彼はついに泣き出してしまった。彼は事務所を立ち去るときに作業着を脱いだのだが、中に着ていたTシャツには、「I LOVE THE USA」と大きく書かれていた。

◆私たち夫婦が50回めの結婚記念日を迎えたその日、妻は私に微笑みながら「もっと早くあなたに会えたら、もっと良かったと思うわ」と言った。

◆その場に居合わせた誰もがヒステリックに飛行機の過剰予約に不満を言っている間に、私は笑って空港窓口の女性スタッフに「私は貨物室に乗りたいわ♪」と冗談を言うと、一瞬周囲が和んだ。15分後、彼女はゲートエリアで座っている私を見つけ、ファーストクラスのチケットをそっと渡した。彼女はウインクをして「忍耐強く接していただき、ありがとうございます。残念ながら貨物室はいっぱいです」と言った。

◆アスレチッククラブで若い女性が私に歩み寄ってきて、トレーニングのアドバイスをしてくれないかと頼んできた。彼女は、「トレーニングに励む貴方の様子を見ていると、自分の目的意識が研ぎ澄まされる」と言った。私は思わずニヤニヤしてしまった。なぜなら私は15歳のときから体重と闘っていたからだ。

◆もっとも裕福に育ったクラスメイトが、今日自己破産の申請をした。もっとも貧しく育ったクラスメイトは先日、2つめの別荘を購入した。

◆ニューメキシコの砂漠の小さなガソリンスタンドで、彼女の家に財布を置き忘れてきたことに、5時間も経ってから気がついた。お金がなかったうえに、財布を取りに戻るために車を走らせるガソリンもない。スタンドには自分のほかに、トラックドライバーしかいなかった。私は彼に援助を求めた。すると彼は私の車のタンクを満タンにしてこう言った。「数年前、俺もこうして助けられたからさ。」

◆祖父を病院に車で連れていったときのこと。3つ続けて赤信号に引っかかり、不満を言っていると、祖父はクスクスと笑い出した。「お前はいつも赤信号に文句を言ってる。だが青信号を褒め称えたことがないな」。後日、暴力的なホラー映画を見た後に、弟は急に祖父に対して、『おじいちゃんは、どんな風に死にたいの?』と尋ねた。「日暮れのように」と祖父は幾分大きな声で答えた。

◆私は今日、友だちの女の子の結婚式に参加する。彼女は4年前にガンを克服した。8年前、私たちが大学3年生のときに乳がんが見つかり、余命18ヶ月と宣告されていた。

◆両親は健康で、自宅は持ち家。そして私と兄弟を大学に行かせる余裕を持ち、経済的自由な環境を得ている運命に感謝している。でも、家族みんなが若くて、たった2つの寝室しかない狭い狭いアパートで、テレビも無くボードゲームをしたりしなければならなかつた日々を失ったと思うと、どうも無性に寂しくなる。

◆骨折し松葉杖で奮闘する私を見つけた車椅子の少年が、私のバックパックと本を運ぶと申し出くれた。彼は私がキャンパスを移動する間、ずっと助けてくれて、別れ際に「気分がよくなることをぼくは願ってるよ」と言った。

(<http://www.marcandangel.com/> より、引用・翻訳)

如何でしたでしょうか?感動には人種も国境もなさそうですね。私の場合、地元の観光地(太宰府)の駐車場で交通整理していた方が場内誘導中、おばあさんの運転する車に足を踏まれ骨折しながらも、『ありがとうございました♪』と見送る姿に、プロ根性を感じました。

(株式会社システムコンストラクション 清野 秀道)

[発行] リズム食品株式会社

〒802-0081

北九州市小倉北区紺屋町13番1号 毎日西部会館7F

TEL:093-531-1120 FAX:093-533-0122

E-mail:news@rhythm-food.co.jp

4月企画掲示板 冷し中華・黒ごま担々つけ麺登場！

4月下旬より
順次販売予定



期間
限定

黒ごま担々つけ麺

暑い季節にぴったりな キレのある辛さと風味豊かなゴマの香り。辛さの中にもスッキリとした食べやすさを感じられます。食材の旨みが引き立つつけ汁にのど越しのよい麺を絡めて豪快にお召し上がりください。



冷し中華

今年の冷し中華は色鮮やかにリニューアルしました。王道の材料に加え、これまでにない食感のプチプチとした歯ごたえが残る海藻からできたプチマリン（低カロリー・カルシウムたっぷり）を使用しました。タレは、しょうゆ・ごまピリ・梅の3種類からお好みで選んで頂きお召し上がりください。

2月21・22日 一麺亭京泊店 職場体験

今回は、黒崎中学校から、2年生の男女2名が参加してくれました。この中学校は一麺亭の石川マネージャーの母校であり、2年生のクラスは1クラスで20名程度しか生徒が居ないそうで、2人とも素直そうな子どもたちでした。女の子は小柄で可愛い竹川花恋さん、男の子はイケメンの、大田征士くんです。

1日めは笑顔と元気な挨拶をするようにがんばってもらいました。少し、緊張や照れくささも合ったのか、声に元気ありませんでしたが、二日めに朝礼で「いらっしゃいませ」、「ありがとうございます」の発声を繰り返し、練習すると見違えるほど明るく元気に感じる挨拶になりました。

また、私たちの仕事を知ってもらうように『今日の仕事は』の唱和も行ないました。ふたりとも二日めは店舗営業の雰囲気に少し慣れたのか、笑顔も元気も練習どおり良く、お客様から「がんばって」とやさしいお言葉も掛けられていきました。

体験後に記入してもらったレポートでは『挨拶の大切さを学ぶことができました』、『元気な挨拶で自分自身もすがすがしい気持ちになった』との感想が書かれていて、私も挨拶の大切さを再認識すると同時に、それがふたりに伝わっていたことがとても嬉しく感じました。この職場体験を通して、これからふたりの人生に少しでも、役に立つことができたなら携わった私たち、一麺亭京泊店のキャストも幸せに思います。

（一麺亭京泊店 キャストリーダー 佐藤 千里）



2月4・5日 風風ラーメン朝霞南口店周年祭

今回は、定番の「とんこつ」、そしてお客様の支持の高い「油そば」の2種を390円で販売しました。数年振りの周年祭で、周年祭を経験したことが無いキャストがほとんどでしたが、事前の準備から計画通りに皆で進め、キャスト全員参加で臨みました。目標は一日450杯、計900杯でしたが、初日450杯、2日め452杯、計902杯と目標を超えることができました。お客様のほとんどが一見さまでしたが、とんこつと油そばの食べ比べに2日間来られたお客様も多かったです。周年祭を通じてキャストの成長も見られ、皆で何かひとつことをやり遂げる達成感も味わうことができ、充実した2日間となりました。しっかりと今後の営業に繋げていきます。感謝。

(風風ラーメン朝霞南口店 店長 鈴木 克敏)



店内は多くのお客さままでにぎわいました

2月18・19日 風風ラーメン朝霞台店周年祭



朝霞台店の皆さん

今回の周年祭は私を含め、皆初めての体験でした。とんこつ、ぱり黒とんこつを390円で販売し、目標にしていた2日間、計1200食を大きく上回り計1470食!たくさんのお客さまにご来店していただきました。テーマである「一致団結」、キャスト一人ひとりがよくがんばってくれました。卒業生3名も下のキャストさんに的確な指示を出し頼もしく感じ、卒業するんだなと寂しく感じる場面もありました。準備から当日まで気持ち高く全てにおいて「一致団結」できたのではないかと思います。周年祭は終わりましたが、これからが大事。これからもキャスト全員で一致団結し、がんばっていきます。何よりも一人ひとりの成長、これからも朝霞台魂!

(風風ラーメン朝霞台店 店長 辻 郁子)